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Пора честь знать!  
Дорожные полицейские озаботились 
своим имиджем и принимают жалобы 
на незаконные действия инспекторов ДПС.  

Руслан Хузин:    
«Когда дума – не место для дискуссий, 
таким местом становятся городские 
площади».

Мораль тут в моральности 
А не пора ли властям решить проблему 
с захоронением четвероногих питомцев? 
Задается вопросом Павел Колин.
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БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
по тел. 8 (3466) 49-13-17

КОРОТКОЙ СТРОКОЙП равительство Югры утверди-ло распоряжение о заключении концессионных соглашений для созда-ния и эксплуатации мусорного поли-гона под Нижневартовском. Мощность объекта, который будет обслуживать Нижневартовск, Мегион и поселения Нижневартовского района, составит не менее 180 тысяч тонн в год. Срок экс-плуатации составит 22 года. Создание полигона будет проходить поэтапно. Бу-дут созданы площадка для размещения непригодных для обработки отходов на срок эксплуатации не менее 10 лет, му-соросортировочный комплекс, подъезд-ные пути, стоянки. А вторым этапом воз-ведут полигон для размещения ТКО на срок эксплуатации не менее 12 лет, ком-плекс сетей и сооружений инженерно-технического обеспечения.Д ень Победы был отмечен в Югре не только файерами и салютами. 9 мая в округе произошел первый в этом году пожар. В Урайском районе горели 4,5 гектара леса. К тушению были при-влечены 22 специалиста Базы авиаци-онной и наземной охраны лесов Югры. Предположительной причиной возгора-ния специалисты называют неосторож-ное обращение с огнем. В прошлом году первый природный пожар был ликви-дирован 19 мая. Особый противопожар-ный режим введен и в Нижневартовске, и в районе. В этот период запрещаются любые действия с открытым огнем.Д обровольцы Нижневартовска провели массированную ата-ку на наркодилеров. С помощью краски волонтеры уничтожили сотни предло-жений о покупке запрещенных препара-тов на заборах и домах города. Активи-сты оказались людьми искушенными. Под краской, например, были похороне-ны странные объявление о большой зар-плате. По словам Эдуарда Гиниатуллина, председателя организации «Страна без наркотиков», в ходе таких акций активи-сты не только закрашивают надписи, но и приходят с правоохранителями в апте-ки, где нелегально продают наркотики.Н ижневартовск станет транзит-ным городом в новом маршру-те авиаперевозок. Рейс, который бу-дет совершаться из Томска в Тюмень, станет набирать пассажиров в обо-их городах. Продажа билетов по ново-му направлению уже открыта, сообща-ет пресс-служба аэропорта Богашево в Томске. Обслуживать его будет ави-акомпания «Ямал» с 19 мая этого года. Пассажиры смогут совершать перелеты два раза в неделю: по вторникам и вос-кресеньям. Совершать рейсы будет са-молет Bombardier CRJ-200. Приобрести билеты можно в авиакассах города и на сайте «Ямала».

Пока мы помним, мы живем
ДАТА

Анастасия Решетникова 
Юрий ИпполитовН а этой неделе в Нижневартовске вспоминали воинов-интерна-ционалистов. В этом году, исполнилось 30 лет со дня вывода войск из Афгани-стана. Сегодня в городе проживает око-ло 500 ветеранов-афганцев. Большин-ство из них состоят в общественной организации «Красная звезда». С одним из нижневартовских афганцев удалось пообщаться нашему корреспонденту. Матвей Сураев служил в Афганистане с 1984 по1986 годы. Попал в роту БТР, где сопровождал БМ 21 (реактивная уста-новка «Град»), а также «Гиацинты», ко-торые только поступили на вооружение 

армии. Роте БТР приходилось сопрово-ждать технику до места дислокации. В годы Афганской войны Матвей лишился многих боевых товарищей. Одним из них, как вспоминает ветеран, был его лучший друг детства Сашка, с которым они вме-сте учились в школе, проходили курсы для водителей БТР, марш-броски… - Вернулся один и долго не мог зайти в гости, навестить родителей Саши, что-бы не смотреть в глаза матери. Духу не хватало, потому что я живой, а ее сына нет, – рассказывает Матвей. В рядах ветеранов можно заметить родителей, которые потеряли своих сыновей в локальных конфликтах. Го-ды идут, но время этим бойцам непод-властно. Молодые и красивые смотрят с портретов, с которыми стоят матери бойцов.

- Мы склоняем головы, отдавая дань уважения родителям, родным, близ-ким, тех ребят, которые не верну-лись с Афганской войны. Они отда-ли свои жизни для дальнейшего про-цветания нашей страны, нашего госу-дарства, – говорит военный комиссар Нижневартовска и района Марс Сафа-ров. – Они – герои нашего времени. Они – герои Нижневартовска. Почтить память погибших пришли ве-тераны, которые имеют огромный опыт участия в военных действиях. Более 500 из них имеют боевые награды и меда-ли. Многие до сих пор проявляют свою жизненную позицию, проводят мастер-классы для подрастающего поколения. Ребята, которые выросли на подвигах ветеранов боевых действий, берут при-мер для подражания.
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МНЕНИЕ АВТОРА 

МОРАЛЬ ТУТ В МОРАЛЬНОСТИ

Д о в о л ь н о 
к у р ь е з н а я 

история, приклю-
чившаяся на днях 
в Нижневартовске, 

расколола интернет-сообщество на 
два непонятно за что воюющих лаге-
ря. Напуганная всяческими «страшил-
ками» о матерях-детоубийцах, бди-
тельная вартовчанка увидела из окна 
своей многоэтажки, как в близлежа-
щей рощице молодая особа закапы-
вает увесистый сверток. Женская ло-
гика, положенная на сознательность, 
сразу же вылилась в сигнал правоо-
хранительным органам. Оперативно 
к месту «преступления» выехали по-
лицейские, кинологи, криминалисты 
и следователи. К тому моменту над 
могилкой, а это была именно она, со-
вершалась тризна. Правда, усопшим 
был далеко не младенец. «Любимый 
малыш» девушки умер от старости. 
Над холмиком лежала фотография 
почившего кота. Останки раскопали, 
а девушку привлекли к администра-
тивной ответственности, наложив 
штраф в 5 тысяч рублей. И шум сто-
ит в соцсетях, и галдеж несусветный. 
Одни жалеют добрую хозяйку живот-
ного, и поносят «стукачку», другие, 
наоборот, поддерживают бдительную 
даму, и возмущаются тому, что труп 
кота был закопан в черте города.

А вот я и ту, и эту сторону понимаю 
и сочувствую, только смотрю на всю 
ситуацию совсем по-другому. А какие 
есть альтернативы у нижневартовских 
хозяев многочисленной живности в 
случае смерти питомца? По адми-
нистративному кодексу (КоАП), вла-
дельцы умершей животины обязаны 
«утилизировать биологические от-
ходы» за свой счет в специализи-
рованном предприятии (у нас это 
«Коммунальник»). А потом… Ну, как и 
положено отходам, в общую могилу 
к остальному мусору. Вопрос: разве 
кто-то из нас захочет такой участи для 
своего питомца, с которым, быть мо-
жет, провел лет двадцать и который 
стал членом семьи? Нет, конечно. 

А теперь представьте, сколько было 
за многие годы в Нижневартовске по-
хоронено животных? Да у нас каждый 
второй (и не по одному разу) нарушил 
закон! А ведь проблему можно легко 
решить, выделив при кладбище место 
и для хранения кремированных остан-
ков домашних питомцев (по-другому 
животных в РФ хоронить нельзя). 
Разговоры по этому поводу уже не-
сколько лет, по словам нескольких чи-
новников, в недрах власти ведутся… 
Но пока никто ничего конкретного не 
решил. А может, пора бы уже и оза-
ботиться? Подготовить предложения 
по внесению изменений в «Правила 
благоустройства Нижневартовска», 
принять их на Думе, выделить место 
под кладбище домашних животных 
при городском погосте. Открыть для 
горожан новую муниципальную услу-
гу в ПРЭТ-3. При таком положении 
дел, и сами горожане, наверняка, из-
менят свое отношение к останкам лю-
бимцев. И по-людски все будет, и по 
закону, и в казну деньги пойдут, и эко-
логическая безопасность от этого вы-
играет. Кому бы только эту мысль за-
кинуть так доходчиво, чтобы до пони-
мания дошло и процесс запустился?.. 
Не знаю.

Павел КОЛИН, 
корреспондент
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Опасности нет, поселок не подтопит
ИНИЦИАТИВА

Виктор МалеевВ Нижневартовске в поселке 14-П, что расположен в старой части го-рода, завершились работы по обустрой-ству временной системы водоотведе-ния. С такой просьбой в администрацию города обратилась инициативная груп-па жителей поселка. По словам Салавата Шарипова, про-живающего здесь около 20 лет, их поселок расположен в низине. С одной стороны этого жилобщества ведется работа по отсыпке земель для выделе-ния льготной категории граждан, с дру-гой – продолжают застраивать 16-П ми-крорайон.- Разница в уровнях местности приве-ла к весеннему подтоплению в прошлом году. В декабре мы решили обратиться в администрацию и попросили помочь нам в решении вопроса. Было проведено совещание с участием жителей. Сегодня мы уже видим результат работы, – рас-сказал Салават.- Для нас было важно сделать всю не-обходимую документальную и техниче-скую части до наступления паводкового периода, – отметил директор управле-ния капстроительства города Иван Си-лецкий. – Вся работа заняла примерно четыре месяца. Сначала провели гидро-логическую экспертизу, после выполни-ли проект с учетом пожеланий жителей. После того, как он был одобрен жителя-ми, выполнили укладку коммуникаций. Как и наметили, до апреля завершили работы.

По словам властей, строитель-ство временной дренажной системы в поселке № 14-П – показательный при-мер того, как можно решить вопрос со-вместными силами.- Эту стройку можно назвать «народ-ной». К решению вопроса подключи-лись департамент ЖКХ администра-ции города, с инженерной частью – про-ектный институт. Строители, которые возводят дома в 16-П микрорайоне, за-ложили трубу протяженностью 44 ме-тра. Другой подрядчик, занимающий-ся отсыпкой земли для индивидуаль-ной жилищной застройки, сделал тран-шею. Теперь по трубе вся скапливаю-

щаяся вода должна уходить из поселка. Отмечу, что для обустройства водоот-ведения, не было направлено ни одно-го рубля из бюджета города, – подчер-кнул заместитель главы города, дирек-тор департамента строительства Вик-тор Ситников.По его словам, капитальную ливне-вую систему водоотведения целесоо-бразно делать только после строитель-ства дороги по улице Осенней. Проект финансово затратный. Бюджет города с такой нагрузкой не справится. Однако исполнительные власти намерены най-ти решение через включение проекта в федеральные программы.
Вода, вода…
КОММУНАЛКА 

Соб. инф.В Нижневартовском районе планируют потра-тить больше 80 млн рублей на замену сетей водоснабжения, сообщили в администрации муни-ципалитета.В мэрии отметили, что вопрос качества воды регу-лярно поднимается местными жителями на сходах, и модернизация активов ЖКХ входит в число при-оритетных задач исполнительной власти. К приме-ру, в 2018 году на эти цели потратили больше 50 млн рублей. В 2019 году на замену сетей водоснабжения на новые из современных полимерных материалов всего направлено 90 млн рублей, из них средства района составляют 81 млн, средства округа – 9 млн рублей, сообщили чиновники. Помимо этого прово-дится модернизация оборудования в селах Варье-ган, Ларьяк, Аган и Охтеурье. Уже нет претензий от жителей Излучинска, Ваты, Зайцевой Речки и почти завершены все работы в Новоаганске и Ваховске.Жалобы в адрес чиновников поступают из-за вку-са, запаха и цвета воды. В мэрии района это связы-вают с природным повышенным содержанием же-леза. Глава района Борис Саломатин поставил перед службами ЖКХ задачу: в 2019 году продолжить уже начатые работы по доведению качества очистки во-ды до нормативных показателей, сказали в админи-страции района.Добавим, что вопросы с качеством водопроводной воды в Югре поднимаются регулярно. В Нефтеюган-ске, например, местные жители даже пытались че-рез суд признать воду из кранов технической, тем самым снизив оплату коммунальных услуг.

Сбор налаживается

СОГЛАСНО ЗАКОНУ

Павел Колин
Юрий ИпполитовР азговоры о грядущей му-сорной реформе звучат сре-ди вартовчан все чаще. Если рань-ше большинство горожан просто выбрасывало пакеты с мусо-ром в баки возле дома, то теперь придется выбирать, что и куда выкидывать. Контейнеры стали нескольких видов, для каждого сорта отходов – свой бак. Но какой в этом смысл, недоуме-вают вартовчане. Мусоровозы все контейнеры сваливает в «общий котел». Как пояснили в управле-нии по природопользованию и экологии города, таковы сегодня требования закона. - Культура сортировки мусора у нас пока еще на низком уровне, – признает Надежда Парубова, на-чальник отдела обращения с отхо-дами. – Но если еще несколько лет назад, когда мы устанавливали контейнеры для пластика и они пу-стовали, то теперь мы уже видим, что они активно заполняются. На-клейки на контейнерах сейчас обо-значают следующее: желтый цвет предназначен для складирования смешанных сухих отходов (маку-латура, пластик, стекло, металл). 

Серый цвет – для влажных отхо-дов (пищевые отходы, загрязнен-ная продуктами питания упаков-ка, средства личной гигиены и дру-гие несортируемые отходы).Раздельный сбор мусора необ-ходим, чтобы в дальнейшем отхо-ды можно было направить на пе-реработку и использовать повтор-но. И даже если мусор в итоге со-бирают в одну кучу, власти уже сейчас стараются насаждать в вартовчанах рефлекс на раздель-ный сбор мусора. В школах и са-дах проводятся различные акции по сбору макулатуры, батареек, тем самым приучая к сортировке с детства. Кроме того, в городе по-строен и мусоросортировочный комплекс, который позволит све-сти к минимуму количество раз-мещаемых отходов на существу-ющем полигоне. Весь мусор сю-да, кстати, везут все той же об-щей кучей и сортируют вручную. Остается надеяться, что местные исполнители добьются того, что и вывоз собранных раздельно от-ходов будет осуществляться во сколько-нибудь вменяемом виде. На взгляд нашей редакции сегод-ня ситуация напоминает старый еврейский анекдот: - Жора, жарь рыбу. - Но ведь рыбы нет. - Ты жарь, рыба будет.
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ПРАВО

ПОРА ЧЕСТЬ ЗНАТЬ!

Павел КолинК ак-то так случилось, что в ны-нешние времена отовсюду зву-чит словосочетание «слуга госуда-рев». И не то, чтобы это плохо. Нет. Но в каких-то разных контекстах это звучит и воспринимается в обществе противоречиво. Уже давно, напри-мер, многие государевы люди в по-гонах воспринимают себя как непре-рекаемой Закон. Однако «людишки государевы», им подвластные, таких «законников» не жалуют. И самый по-казательный тому пример, конечно, дорожный полицейский. И Нижневар-товск, увы, тому не исключение! Цари и боги законодательного жезла водят-ся и у нас. Но… «Доколе?!», – решила Екатерина Малышева, когда с ней про-изошел следующий случай. Она была дома, когда сработала зна-комая сигналка ее машины. Выскочив из подъезда, она обнаружила, что ма-шину собираются эвакуировать. При-сутствующий здесь же инспектор ДПС пояснил: мол, машина была припарко-вана под знаком «Парковка для инва-лидов». Нарушение ПДД – налицо. «По-милуйте, – стала увещевать дорожно-го полицейского Екатерина, – я соглас-на, но зачем же эвакуировать?». А по-том… Пришлось лезть за документами в уже стоящую для вывоза машину. Но человек в погонах не унимался: мол, и что ж из того, что машина ваша? Вы не можете ее перепарковать, поскольку у вас, гражданка, просроченные права. Малышева стала взывать к элементар-ному разуму, дескать, муж сейчас дома, у него есть права, он перепаркует… Но вердикт обличенного властью инспек-тора был однозначен: нечего мне с ва-ми сантименты разводить, гражда-ночка. В итоге и штраф за нарушение выписал, и машину на штрафстоянку отправил.Короче говоря, тут-то, и спросила са-ма себя вартовчанка Малышева: «До-коле?!».И тут же поехала искать правды в ГИБДД города, к батальонному началь-ству непреклонного инспектора. И вы-шло так, что потребовав законного и внимательного изучения своего нару-шения, обнаружила Екатерина, что не совсем согласно гибэдэдэшное началь-ство со своим подчиненным. Или, вер-нее, совсем не согласно. - Дело изучили внимательно и чест-но, – рассказывает женщина. – И ока-залось, что мало того, что нарушения здесь не было (знак оказался само-вольно поставленным), так еще и эва-куация была произведена с наруше-нием моих гражданских прав. Так что протокол за административное нару-шение в итоге отменили.Комментируя ситуацию, начальник батальона ДПС Нижневартовска Би-нам Гаджиев, подчеркивает: - Мы стоим на страже, прежде всего, законных прав граждан. Мы служим людям. Конечно, человеческий фактор всегда присутствует. И по конкретно-му человеку в погонах судят обо всей нашей службе. Но никакие личные ам-биции или элементарные безграмот-ность и бескультурье здесь не могут быть прикрытием. Любой вартовча-нин, несогласный с действиями моих подчиненных, может сразу же обра-титься ко мне лично. Каждый случай будет рассмотрен пристально и только в интересах граждан.Помимо того, что в каждую среду с 10.00 до 12.00 Бинам Гаджиев ведет постоянный личный прием вартовчан, командир наших патрульных ГИБДД призывает горожан во всех спорных случаях обращаться к нему лично вне графика в любое время без всякой за-писи в кабинет № 19. «В этом и есть на-ша честь – служить человеку», – убеж-ден подполковник полиции.

Здесь будет город-сад
КОМФОРТНАЯ СРЕДА

Виктор МалеевН ижневартовск ждет преображение. Коснется оно не только строительства новых жилых кварталов, но и зон отдыха. Изменения ждут, в первую очередь, полюбивши-еся горожанам площадки. Работы на этих территориях уже ведутся. Закончить реконструкцию сквера Строителей под-рядчики должны к 1 августа. Архитектурно эта зона отды-ха будет принципиально отличаться от всех, что созданы в Нижневартовске в предыдущие годы. Подсвеченные арочные конструкции, обшитые современными отделочными матери-алами, многоуровневое озеленение, оригинальные скамейки, бронзовые солнечные часы в центре. Сегодня выполнена по-ловина работ.- Остались плитка, озеленение, то есть такая системная ра-бота. Сегодня трудится бригада из десяти человек, – расска-зал представитель фирмы-подрядчика Иван Гераськов. – На-до будет привлечь специалистов для выполнения гранитных работ, брусчатка у нас будет – такой в городе нет.Еще одна зона отдыха, создание которой началось в этом го-ду, – третья очередь Рябинового бульвара, который протянет-ся от улицы 60 лет Октября до самой набережной. Строитель-ством третьей очереди займется организация, что выигра-ет конкурс на застройку целого квартала. Правда, при этом придется решать ряд жизненно важных вопросов.В первую очередь на плечи застройщика ляжет обязанность предоставить новые квартиры жителям капитальных строе-ний. Ветхие дома в квартале, где будет проложен бульвар, се-годня расселяют городские власти. Необходимо будет снести и несколько административных зданий, в том числе и исто-рическое. Его сегодня занимает местное отделение полиции.Озвучили и планы на 2020-й. На будущий год в бюджете го-рода заложат средства для строительства сквера Космонав-

тов. Располагаться он будет на месте бывшего автовокзала. Площадь эта пустует много лет. Самый сложный вопрос, ко-торый предстоит решить инженерам, – водоотведение в зеле-ной зоне. Она фактически находится в яме, и там постоянно скапливаются осадки.- Мы сейчас пока задействуем территорию, которая нахо-дится на перекрестке 60 лет Октября и проспекта Победы, с этого угла мы начинаем. Что касается лесопарковой зоны, уча-сток пока еще не разработан. Естественно, будут предусмо-трены ливнеотводящие конструкции, может, перекачка, КНС, – рассказал Андрей Павлык, главный инженер Управления ка-питального строительства.Изменения в будущем году ожидают и аллею Спортивной Славы. Проект реконструкции уже утвержден. Кроме новых стендов, куда будут крепить звезды и портреты выдающих-ся нижневартовских спортсменов, центральное место займет струйный фонтан с подсветкой. Изначально располагаться он должен был на Комсомольском бульваре, однако при утверж-дении окончательной документации власти решили устано-вить фонтан классического типа. Заработает он в этом году.
Есть взносы, 
есть и ремонт

ЖИЛЬЕ МОЕ

Соб. инф. В Нижневартовске состоялась при-емка работ в девяти многоквар-тирниках, выполненных в рамках про-граммы капремонта. Как сообщили в пресс-службе фонда, в домах по адресам: ул. Менделеева, 10 и пр. Победы, 9 комиссия приняла от-ремонтированные подвалы. На ул. Мар-шала Жукова 8б, ул. Интернациональ-ной, 20а и пр. Победы, 21 домам отре-монтировали фасад. В доме на ул. Ми-ра, 56а, кроме фасада, также отремон-тировали системы горячего и холод-ного водоснабжения. В доме по адресу: ул.  Чапаева, 63 полностью заменили крышу, а в домах 59 и 61 на той же улице – систему водоотведения. Те недостат-ки, что выявила комиссия, подрядчик устранил в течение дня. Добавим, что всего в Нижневартовске в этом году планируется отремонтиро-вать 115 МКД. На сегодняшний день в пя-ти домах работы завершены полностью, почти в 20 ведутся работы. По 51 дому за-ключены договоры с подрядчиками. Всего на капремонт нижневартовских многоквартирников в 2019 году плани-руется направить более 1 млрд 600 млн рублей.

Живет такой парень
ФОТОФАКТ

Юрий ИпполитовГ уляя в районе Комсомольского озера по улице Нефтяников, нео-жиданно встретил гражданина, отды-хающего на свежем воздухе под скупы-ми лучами майского солнце на земле. Да, 

удивился, по ночам еще минусовая тем-пература, хоть и май месяц. Чтобы по-нять это явление перед моими глазами, по привычке снял на камеру, и лишь по-том пришли в голову слова классика: «Человек – это звучит гордо!». А люди в десяти шагах спешили с работы домой, в магазины. И это один мир. У этого чело-века, никуда не спешившего, – свой.

Посади свое дерево
АКЦИЯ

Соб. инф.В Югре стартовала акция «Спасти и сохранить». Она продлится до 7 июня. В этот период в Нижневартовске пройдет множество мероприятий, посе-тить которые смогут все желающие. Одним из самых важных станет высадка аллеи До-бровольцев. 1 июня в 12 часов неравнодуш-ных горожан приглашают посадить дере-вья в 1 мкр., между школами № 6 и № 7.Вот список мероприятий, которые пройдут в рамках акции «Спасти и со-хранить» в Нижневартовске: 21 мая с 14 до 17 часов – городской экологический марафон «O3zone» (МБУ «Библиотечно-информационная система» по адресу: ул. Дружбы Народов, 22); 24 мая в 15 часов – общегородское мероприятие, посвящен-ное Всероссийскому дню посадки леса (ул. М. Жукова, в створе улиц Мира и Се-верной); 24 мая в 16 часов – молодежный субботник на Комсомольском озере.
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Руслан Хузин: «Когда дума – 
не место для дискуссий, таким местом 
становятся городские площади»

Руслан Хузин – руководитель фракции ЛДПР 
в городской думе. При этом фракция состоит из 
одного человека. По сути, молодой предприни-
матель – единственный представитель парла-
ментской оппозиции среди партийцев  из «Еди-
ной России» в действующем созыве (другой «не 
единоросс» Владимир Крепких хоть и был вы-
двинут на выборах компартией, вскоре после из-
брания стал от нее дистанцироваться). Являясь 
формально самым успешным политиком от ЛДПР 
на городском уровне, Хузин почти не участвует в 
массовых акциях местного отделения либерал-
демократов. Более того, в сентябре прошло-
го года он и вовсе учинил крамолу в понимании 
ортодоксальных соратников по партии, поддер-
жав своим голосом обращение депутатов к гу-
бернатору Комаровой, на основании которого та 
разрешила в 2019 году повысить выше установ-
ленного предела тарифы на коммуналку в случае 
передачи муниципального имущества в концес-
сию. Впоследствии Хузин один из немногих депу-
татов выступил в СМИ с комментарием принятого 
решения, публично и аргументировано объяснив 
свою позицию. Но, похоже, так и остался до кон-
ца непонятым однопартийцами. 

Записал Андрей Бондарев

Хузина не видно среди 
митингующих. На страничке 
своей депутатской приемной 
он предпочитает касаться 
вопросов, далеких от их 
лозунгов: работы запущенного 
им проекта «Коммунальный 
дозор», благоустройства 
микрорайонов, инициативного 
бюджетирования, ремонта школ 
и детских садов на территории 
своего избирательного округа. 
На исходе третьего года 
полномочий возникает вопрос: 
каким видит представитель 
ЛДПР свое место и место своей 
партии в тех политических 
процессах, которые происходят 
в городе? С этим и другими 
вопросами мы мы обратились 
к депутату Думы города 
Нижневартовска, учредителю и 
финансовому директору ООО 
«Нефть-энергострой» Руслану 
Ильдаровичу ХУЗИНУ.

- Руслан Ильдарович, Вы 
вступили в ряды ЛДПР из 
тактических соображений 
или Вы все-таки идейный по-
следователь этой партии?- Первое совершенно не ис-ключает второго. Вступив в партию отчасти по тактиче-ским соображениям накану-не выборов 2016 года, я внима-тельно изучил ее программу и понял, что разделяю ее основ-ные положения – свободные выборы, перераспределение налогов в пользу муниципали-тетов, экология, демография и так далее. Никакого внутрен-него конфликта нет. И второй важный момент: меня устраи-вает внутрипартийная атмос-фера. В ЛДПР минимум лице-мерия, интриганов и карьери-стов, все свободно дышат. И это самая близкая к просто-му человеку партия. А вообще я не люблю слова «обычный», «простой», «рядовой» приме-нительно к людям. Так называ-емые «элиты» ничем не отли-чаются от «народа», кроме сво-

его достатка. Мы все – гражда-не, каждый из нас уникален. И каждый имеет свои права.
- Критика в адрес чиновни-

ков местной администрации 
исходит от Вас, порой, крайне 
резкая. Но Вы обходите сто-

роной вопрос о предстоящем 
заключении концессионных 
соглашений по тепло- и водо-
снабжению. Если не секрет, 
почему? Вас даже не понима-
ют в этом однопартийцы... - Никакого секрета нет. Во-прос реформирования ЖКХ – крайне сложный, каждый шаг в этой сфере надо обсуждать очень взвешенно. Как эконо-мист и предприниматель я не «за» и не «против» концессий, они – лишь форма взаимоотно-

шений между государством и инвестором. Но как гражданин и как представитель партии ЛДПР я принципиально против присутствия частного капита-ла в монопольной сфере, кото-рая должна контролироваться государством. Пока мы не име-

ем возможности воплотить в жизнь это требование – прези-дент и «Единая Россия» счита-ют иначе. Им не хватает денег на социалку, выполнение пре-словутого майского указа, поэ-тому и обращаются к частному капиталу за помощью в реше-нии коммунальных проблем. Конечно, это плохо – наши чиновники ничего не хотят ре-шать, перекладывая ответ-ственность на частника. Вме-сто того, чтобы жесткой рукой 

Как экономист и предприниматель я не «за» и не «про-
тив» концессий, они – лишь форма взаимоотношений 
между государством и инвестором.

навести порядок, они приду-мывают какие-то долгосроч-ные договоры. Вопрос: депута-ту от ЛДПР на местном уровне бороться с этим или смирить-ся? Думаю, универсального ре-цепта нет. Политика, как из-вестно, – искусство возможно-го. Считаю, что каждый депу-тат должен добиваться одного: не когда-то в далеком будущем, а сегодня делать лучше жизнь своих избирателей в своем го-роде, на своем округе. А когда такая возможность отсутству-ет – хотя бы не допустить, что-бы их жизнь становилась хуже. Именно таким подходом ру-ководствуюсь в части рефор-мы местного ЖКХ. Всегда есть желаемое и возможное. Жела-емое – превратить МУПы «Те-плоснабжение» и «Горводока-нал» в казенные учреждения (КУ), назначить туда грамот-ных управленцев, взыскать все долги, какие только возможно, и добиться выделения средств из бюджета округа на финанси-рование инвестиционных про-грамм этих КУ. Но я прекрас-но отдаю себе отчет в том, что такой сценарий в принципе не-возможен при действующем гу-бернаторе и главе муниципа-литета. Потому что, как толь-ко любой из них или оба одно-временно начнут действовать по такому сценарию, их попра-вят «старшие товарищи» из Москвы. Какие еще бюджет-ные инвестиции в богатейшем (по мнению федеральных орга-нов власти) регионе! Этот во-прос никто не желает даже об-суждать.Если мы становимся на по-зиции реализма, возникает следующий вопрос – а како-вы пределы возможного? Что мы можем сделать в интере-сах людей, максимально их за-щитив? Честный ответ, без лу-кавства и политических мани-пуляций: мы должны подвер-гнуть глубокому анализу те частные концессионные ини-циативы, которые будут воз-никать, и сделать так, чтобы в случае их реализации ущерб жителям Нижневартовска был нанесен минимальный. Если тратить время на неконструк-тивный протест, то мы в этих предложениях ничего не изме-ним, и произойдет, как в той басне Крылова про Моську и слона: нас послушают, а тепло-
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снабжение все равно «съедят» причем на самых худших для населения условиях. Свою за-дачу вижу в том, чтобы этого не допустить.Поэтому я не против митин-гов, они нужны, чтобы пока-зать всем, что многие люди и в нашем городе уже доведены до отчаяния, чтобы власть по-нимала: есть пределы терпе-ния. Но все свои время и зна-ния я, как профессионал в сфе-ре финансов, руководитель строительной организации, имеющей опыт выполнения крупных объектов, должен был в первую очередь потра-тить на анализ того, что нам предлагают. 
- И, судя по тому, что Вы 

проголосовали «за» повыше-
ние тарифов, предложения 
АО «Горэлектросеть» Вам по-
нравились?- В вашем вопросе целый бу-кет некорректных формулиро-вок. Мы не голосовали за повы-шение тарифов. Мы голосова-ли за то, чтобы в случае согла-сования будущего концесси-онного договора, даже с повы-шением тарифа на старте кон-цессии, стороны имели юриди-ческие основания, чтобы до-говор подписать. Что произо-шло? Муниципалитет нам ска-зал: «Мы вступаем в длитель-ную процедуру согласования концессионного соглашения, которое пока непонятно, когда подпишем и станем ли подпи-сывать вообще. Без повышения тарифов с нужным городу объ-емом инвестиций нам, похоже, не обойтись, но есть шанс по-лучить выгодные условия от концессионера, нужно рабо-тать, чтобы понять конкрети-ку. Чтобы был смысл что-то об-суждать, нужно ваше принци-пиальное одобрение: если нам будет выгодно заключить со-глашение, мы не сможем этого сделать без постановления гу-бернатора, которое по срокам должно появиться в 2018 го-ду». Вот и все. Обращение к губернатору о согласии повысить тарифы – это процедурный вопрос, ко-торый совсем не говорит о том, что их обязательно повысят. Это условие начала обсужде-ния конкретных параметров. И совершенно естественно, что концессионер страхуется, стре-мясь провести максимальную цифру, так появились пресло-вутые 16,7% роста по тарифу на тепло. Но это предельный ин-декс повышения, а не конкрет-ная цифра. На практике тариф могут повысить на любой про-центный пункт до этого преде-ла – на 8, 10 или 12%. Конкре-тика появляется из длитель-ного, я бы даже сказал изнури-тельного для потенциально-го концессионера, процесса со-гласования долгосрочных па-раметров регулирования (пре-жде всего тех самых тарифов) в увязке с инвестиционны-ми обязательствами в Регио-нальной службе по тарифам и департаменте строительства и ЖКХ ХМАО – Югры. Город-ская дума, а затем и губерна-тор своими решениями просто придали смысл этому процес-

су. Если бы не было официаль-ного публичного подтвержде-ния принципиальной готовно-сти рассматривать условия по-вышения тарифа, тогда и об-суждать было бы нечего. А об-судить стоит, хотя бы для то-го, чтобы понять, как на прак-тике развивать инфраструк-туру. Что делать сначала, что – потом и как это повлияет на потребителя. Поэтому я про-голосовал «за». Дело не в том, нравятся мне предложения «Горэлектросети» или нет. Они сформированы на основе нами же, депутатами утвержденной 

программы развития инфра-структуры. Просто, вниматель-но изучив предложения кон-цессионера, я понял, что мы мо-жем добиться на первый взгляд совершенно недостижимого: чтобы тарифы повысились, а люди не стали платить боль-ше или даже сократили расхо-ды. Это произойдет, если за-ставить концессионера быстро модернизировать систему ре-гулирования подачи тепла и устранить перетопы, когда мы все весной и осенью переплачи-ваем за более высокую темпе-ратуру теплоносителя, чем та, что необходима. А капитало-емкие мероприятия вроде мас-сированной замены трубопро-водов пусть концессионер ото-двинет на более поздние сроки. Вот этим и надо заниматься. Грубо говоря, как в том анекдо-те: когда не можешь противо-стоять насильнику, расслабь-ся и постарайся получить удо-вольствие. А еще лучше – вы-году. 
- То есть, Вы согласны, что 

концессионеры нас собира-
ются изнасиловать? А выгода 
– это инвестиции?- Давайте будем реалистами. Концессию подпишут. Это пол-ностью в русле всей государ-ственной политики, которую сейчас ведет правительство России. Местный, проверен-ный концессионер – это наи-меньшее из зол, которое, увы, приходится выбирать. С каким-нибудь столичным холдингом, «коммунальным монстром», «ловеласом» из Москвы любовь 

будет куда болезненнее. Что касается инвестиций, важен не факт их направления в тепло-вое хозяйство, а схема, по кото-рой сначала население получа-ет выгоду в виде сокращения потребления, а уже потом ин-вестор – свою прибыль. Насилуют же нас не столь-ко концессионеры, сколько на-ше государство, которое повы-шает пенсионный возраст, це-ны на топливо, налоги и вводит все новые штрафы. Именно на этом фоне ожидание роста та-рифа на тепло, который на се-годня действительно один из самых низких в округе, до уров-ня безобидного в сравнении с другими муниципалитетами Югры, переполнило чашу тер-пения людей. Если бы в стра-не не творилось всех этих безо-бразий, а средняя зарплата в Нижневартовске была такой, как нас уверяет статистика, ни-кто бы не пошел митинговать. На площади людей выводит 

не ЛДПР, а федеральное прави-тельство своими действиями. Ситуацию усугубляют мест-ные функционеры партии тех-нического большинства и их депутаты, а также чиновники, не желающие уважительно об-щаться с народом. В городской думе любая попытка публич-ной критики пресекается, спо-рить можно только за закры-тыми дверями. А «на людях», по мнению единороссов, мы долж-ны демонстрировать единство. Им давно пора понять: когда дума – не место для дискуссий, таким местом становятся го-родские площади. Глядя на протестные акции, сейчас все сидят и ждут, по-ка «рассосется». Не рассосет-ся. Львиную долю недоволь-ства удалось бы снять, органи-зуй муниципалитет тщатель-ную проверку контролируе-мых им управляющих компа-ний и наказав виновных в зло-употреблениях. Но никто это-го не делает. Поэтому не на-до жаловаться на оппозицию. Причины всего происходяще-го местная власть должна ис-кать исключительно в самой себе. Фальсификации при под-счете голосов, перманентный бойкот предложений оппози-ционных депутатов, отписки в ответ на обращения граж-дан, откровенное хамство чи-новников, неуважение к лю-дям, коррупция – явления ти-пичные в современной России практически для каждого му-ниципалитета. Кто-то всерьез считает, что Нижневартовск – исключение?

ДУМСКИЙ ВЕСТНИК

НУ ЧТО ЖЕ С ЭТИМ УПК?

Ольга ШемякинаД епутаты Думы Нижневартовска совместно со специали-стами департамента образования администрации горо-да и членами Молодежного парламента продолжают изучать во-прос целесообразности возрождения учебно-производственных комбинатов. Сегодня состоялось очередное выездное заседание в образовательные центры. Рабочая группа посетила Лицей № 2. В рамках общеобразовательной программы здесь проходят уро-ки технологии, где лицеисты учатся шить, готовить, работать со столярным инструментом и так далее. Параллельно в лицее ре-ализуется образовательная программа с углубленным изучени-ем предметов технического профиля. - Ребята дополнительно получают навыки конструирования, программирования, освоения производства. Это те навыки, – рассказала директор учреждения Татьяна Фарберова, – которые им понадобятся во взрослой жизни. Мы интегрируем часть учеб-ных процессов, которые и позволяют осваивать детям новые ме-ханизмы, новые машины, новые технологии. Еще одно учебное заведение в маршруте выездного заседа-ния – школа № 22. Здесь участникам рабочей группы провели презентацию по профориентационной работе с ребятами, а так-же пригласили на урок технологии. Сегодня в специально обо-рудованном кабинете воспитанницы школы учились готовить бутерброды. Депутаты поинтересовались, изучают ли на таких уроках правила работы с бытовой техникой: микроволновкой, плитой, кухонным комбайном. Как пояснили педагоги, все эти навыки обязательно отрабатываются во время практических занятий. Участникам рабочей группы также показали занятия по военно-прикладным видам спорта. - Школы должна ориентировать, куда ребятам пойти дальше. И это у них получается, – отметил депутат Думы Нижневартовска Алексей Сатинов. – Мы увидели, что в образовательных заведе-ниях рассказывают ученикам, какие профессии необходимы се-годня, а какие будут востребованы в будущем. Здесь помогают старшеклассникам определиться с направлением, где они смо-гут применить свои знания и умения, где они смогут себя реа-лизовать.Напомним, что с инициативой рассмотреть вопрос о возрож-дении УПК в Думу города обратились представители Молодеж-ного парламента. Они считают, что, выйдя из школы, выпускни-ки должны получать не только аттестат об общем образовании, но и удостоверение о прохождении курсов профессиональной подготовки.- Наша рабочая группа в течение нескольких месяцев посе-тила разные общеобразовательные и профессиональные учеб-ные центры Нижневартовска, – поделилась своим мнением за-меститель председателя Молодежного парламента при Думе Нижневартовска Ольга Добрыгина. – Мы увидели, что в каждом существует базовый набор дисциплин по технологии. Также ор-ганизованы дополнительные занятия, которые сформированы под запрос современной молодежи, где учатся, например, про-граммированию и конструированию. - Для изучения вопроса о возрождении УПК был составлен спе-циальный план. Сегодня он завершается. Мы проехали и посмо-трели разные учебные заведения. В скором времени соберемся все вместе, депутаты, представители администрации и Моло-дежного парламента, чтобы подвести итоги большой работы и сделать конкретные выводы, – рассказал заместитель предсе-дателя Думы Нижневартовска Сергей Землянкин.

Мы должны подвергнуть глубокому анализу те частные 
концессионные инициативы, которые будут возникать, 
и сделать так, чтобы в случае их реализации ущерб 
жителям Нижневартовска был нанесен минимальный. 
Если тратить время на неконструктивный протест, то 
мы в этих предложениях ничего не изменим

Внимательно изучив предложения концессионера, я 
понял, что мы можем добиться на первый взгляд со-
вершенно недостижимого: чтобы тарифы повысились, 
а люди не стали платить больше или даже сократили 
расходы.
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Весна пришла, жить стало веселее
Юрий Ипполитов

Прошли череда красных дней календаря, ле-
доход на Оби, мы увидели на улицах тысячи лиц 
земляков, каждый теплый день ценился на вес 
золота. Жизнь манифестировала себя в разных 
формах. Мир, труд, май... Общими усилиями 
возродили массовые гуляния на 1 мая, состоялся 
традиционный парад и салют в честь Дня Побе-
ды, неожиданным подарком стал забор у здания 
администрации. Оттаял снег и снова выпал. От-
дохнули, погуляли и опять – трудовые будни. Все 
в ожидании тепла и лета. Удивительное рядом, 
стоит только выйти из квартиры или машины, 
пройтись по улицам и открыть глаза. Но главное – 
не только смотреть, но и уметь видеть.
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АНЕКДОТЫ***- Скажи, дорогой, а у меня красивые волосы?- Очень красивые! Длинные, шелко-вистые. Но ты знаешь, ноги лучше все-таки брить. ***Когда моя девушка уехала в отпуск, я нашел восхитительный большой бо-кал и пил из него всю неделю. Она вер-нулась, и я спросил:

- Почему мы никогда не пользова-лись этим бокалом?- Потому что это цветочная ваза, - от-ветила она. ***- Ты на шпагат можешь сесть?- Я на диету сесть не могу, а ты гово-ришь: «на шпагат»…Заикание – это не недостаток. Это интрига. ***В секцию альпинизма сорванцов не берут.

***Если вы уже отдали женщине руку и сердце, то какой смысл нервничать из-за кошелька? ***Если у вас седьмой блин комом, то бросьте блины и пеките комочки!***- Подруга, что-то ты похудела…- Мне муж изменяет, переживаю.- Так брось его!- Нееее, рано. У меня еще 10 кило-граммов лишних!О
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Овен. Не стоит совершать героических поступков. Не оценят. Лучше 
постарайтесь справиться с накопившимися мелкими проблемами. На 
вас грозит нахлынуть поток встреч, звонков и бумажной работы, веро-
ятны хлопоты, связанные с организационными мероприятиями.
Телец. Пора задуматься о профессиональном росте и укреплении ва-
шего авторитета. Нежелательно отказываться от предложений чему-то 
поучиться. Лень, небрежность и рассеянность – это не то, что вы сейчас 
можете себе позволить.
Близнецы. На этой неделе объемы работы могут возрасти, но вы спра-
витесь, потому что вам нравится то, что вы делаете. К тому же у вас есть 
надежный тыл – ваш любимый человек радует вас и дает чувство защи-
щенности. В конце недели близкие поймут, кто в доме настоящий хозяин.
Рак. На этой неделе ваши попытки обособиться от окружающего мира 
или хотя бы уединиться на некоторое время от мельтешащих вокруг лю-
дей не приведут к желаемому результату. Вам придется много общать-
ся. Впрочем, есть шанс завязать нужное знакомство. 
Лев. Хорошая неделя для прогулок, начала путешествий, знакомства с 
новыми людьми и разнообразными областями знаний. Проявите реши-
тельность и активность, и они не останутся незамеченными. Но оказы-
вайте поддержку только тем, кто для вас действительно важен. 
Дева. На этой неделе хорошо не только строить планы на будущее, но 
и начинать их реализовывать. При этом не стоит менять свою точку зре-
ния кому-нибудь в угоду, так как этим вы можете подорвать свой авто-
ритет. Не исключены волнения и стрессы. Не поддавайтесь эмоциям.
Весы. В начале недели не затевайте ничего нового, а просто приведите 
в порядок все старое, избавьтесь от дурных мыслей о людях и жизни в 
целом. Постарайтесь не раздражаться и не обижать других, иначе вам 
припомнят старые обиды. Живите скромно, но со вкусом.
Скорпион. Звезды рекомендуют воплощать в жизнь свои мечты и же-
лания. Все в ваших руках. Наступает время продемонстрировать давно 
скрываемые таланты, вами будут восхищаться, в вас влюбятся. У вас 
сейчас весьма успешный и плодотворный период.
Стрелец. Чувство неуверенности будет мешать вам сосредоточиться 
на работе, но у вас больше сил и знаний, чем вы думаете. Начиная со 
среды, вас ждет успех в делах и прибыль. Даже в более чем непривыч-
ных ситуациях вы безошибочно угадаете правильную линию поведения. 
Козерог. Хорошая неделя для повышения энергетического потенциала 
и укрепления собственного здоровья. Нынче вы можете раскрыть свои 
способности и ярко и талантливо проявить свою натуру. Вы заслужите 
похвалу и получите выгодное предложение.  
Водолей. Звезды будут на вашей стороне, если вы будете вниматель-
ны и трудолюбивы. Завоюйте доверие начальства, и перед вами откро-
ются новые возможности, докажите свою надежность. А вот легкомыс-
ленное отношение к работе, опоздания и ложь вам не простят.
Рыбы. На этой неделе от вас потребуется ответственность и решитель-
ность. На работе проявите осторожность, пусть о ваших успехах пока не 
знают коллеги, иначе это может создать определенную проблему в ва-
ших отношениях. Сконцентрируйтесь на главной цели.

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ 
с 20 по 26 мая 2019 г.

Праздник «Первомай» с Дворцом искусств и компанией «Данцер»1 мая на площади Нефтяников состо-ялся по-настоящему веселый празд-ник Весны и Труда! Организатором празд-ника выступил нижневартовский Дворец искусств, подготовив для гостей меропри-ятия интереснейшую сценическую про-грамму, состоящую из современных по-пулярных песен, красивой фотозоны для запоминающихся снимков, конкурсов и ро-зыгрышей. Партнером праздника высту-пила компания «Данцер», приготовив для всех пришедших гостей охапки воздушных шаров и розыгрыш сертификата на бес-платное годовое обслуживание, поучаство-вать в котором смог каждый желающий по-сетитель праздника. В конце праздника ведущий совмест-но с помощником и представителем «Дан-цер» подвел итоги розыгрыша и награ-дил победителя заветным сертификатом. Компания «Данцер» часто радует жителей Нижневартовска отличными мероприяти-ями, конкурсами, подарками, а также высо-ким качеством услуг, которое многократно было отмечено наградами регионального и федерального уровней. На празднике «Пер-вомай» компания «Данцер» была удостоена большого количества положительных от-зывов от абонентов и просто от гостей ме-роприятия!
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• ПРОДАЕТСЯ 2-комн. кв. (3 эт., 9-эт. 
дома). Тел. 8-922-445-00-45.
• ПРОДАЕТСЯ 3-комн. кв. в деревян-
ном фонде (теплая, ремонт) в Мегионе 
или МЕНЯЕТСЯ на 1-комн. кв. в капи-
тальном доме. Тел.: 8-950-524-98-54, 
8-982-553-55-16.
• МЕНЯЕТСЯ 2-комн. кв. в Новом 
Уренгое по адресу: ул. Юбилейная, 4 
на 1-комн. кв. или ПРОДАЕТСЯ. Тел. 
8-917-741-72-45.

• ПРОДАЕТСЯ комната в бывшем об-
щежитии (17 кв. м). Цена договорная. 
Тел. 8-912-936-97-93.
• ПРОДАЕТСЯ комната в в общежитии. 
Тел. 8-922-445-00-45.
• СДАЕТСЯ комната в 2-комн. кв. (18 
кв. м, меблирована) одному челове-
ку славянской национальности. Тел. 
8-912-538-86-08.
• СДАЕТСЯ комната в 2-комн. кв. ра-
ботающей семье без детей и вредных 
привычек, возрастным или женщине. 
Все необходимое для проживания есть. 
Оплата ежемесячно 12-15 тыс. руб. + 
коммуналка. Тел. 8-982-534-03-42.

• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ на квар-
тиру дом на ул. Первомайской (9 со-
ток земли, отопление, водоснабжение, 
баня, теплица, насаждения), рядом р. 
Обь. Прописка. Тел. 8-922-418-92-51.
• ПРОДАЕТСЯ дом в 5 км от Мегиона (7 
соток, баня, отопление, скважина, свет, 
в летний период – центр. водоснабже-
ние), домовая книга, прописка. Тел.: 
8-950-524-98-54, 8-982-553-55-16.

• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в СОНТ 
«Авиатор-3» (7 соток, свет, вода, домик, 
насаждения). Тел. 8-982-157-15-97.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «У озера» (10 соток, 4 км от го-
рода, приватизирован, свет, проезд, не 
отсыпан) Цена 300 тыс. руб., торг. Тел. 
8-932-321-91-32.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в СОНТ 
«Нефтяник» (12,5 соток, свет, вода, 
дом, начаждения), приватизирован. 
Тел. 8-982-158-39-11.
• ПРОДАЕТСЯ дача в СОТ «Белозерец» 
на РЭБ флота (6 соток, от остановки 10-
15 мин. пешком, кирп. дом с погребом, 
теплица, баня). Тел. 8-982-186-89-65.
• ПРОДАЕТСЯ дача для отдыха и души 
в р-не ГПЗ (дом из бруса, баня, хозпо-
стройки, все насаждения), рядом ав-
тобусная остановка. Приватизирова-
на, есть разрешение на прописку. Тел. 
8-912-939-83-01.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
р-не ГПЗ на обрывистом берегу Меги 
(водопровод, свет, насаждения). Про-
писка. Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «У озера» (10 соток, огорожен, 
свет, дорога). Цена договорная. Тел. 
44-87-66.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «Первенец» (9,46 сотки, прива-
тизирован). Тел. 8-912-532-76-37.
• ПРОДАЕТСЯ дача (10,5 сотки, домик, 

две новые теплицы, скважина, свет, 
насаждения). Тел.: 8-908-898-34-64, 
24-77-58.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в СОНТ 
«Просека» в р-не базы «Кедровой» (8 
соток, жилая «бочка» наплитах, баня, 
теплица, колодец не замерзает, хозпо-
стройки, насаждения, свет и подъезд 
круглый год), не затапливается, готов 
к посевной. Торг при осмотре. Телефон 
8-902-853-40-21.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок под 
ИЖС в пос. Кабаково в 30 км от Уфы в 
сторону аэропорта, Башкортостан (16 
соток, электричество, центр. водопро-
вод, кап. погреб, баня, летний дом, са-
рай, насаждения). Цена 800 тыс. руб. 
Тел.: 8-982-503-19-86.

• ТРЕБУЕТСЯ уборщица (утро либо ве-
чер, з/п 5000). Обр.:  ул. 60 лет Октя-
бря, д.10. Тел. +7(999) 550-04-81.
• ТРЕБУЮТСЯ два подсобных рабочих 
на постоянной основе (официальное 
трудоустройство студентов на летний 
период). Тел. 23-27-07, в раб. время.
• НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ ТРЕБУ-
ЕТСЯ машинист экскаватора. Телефон 
8-902-854-27-78.
• ТРЕБУЕТСЯ на постоянную рабо-
ту ШТУКАТУР-МАЛЯР (отделочник). 
Официальное трудоустройство, бе-
лая зарплата, соцпакет. Обращать-
ся по телефону 8-904-483-27-07. 

• РЕПЕТИТОР по математике (школа, 
техникум, вуз). Тел. 8-912-936-97-93.

• СВИДЕТЕЛЕЙ ДТП, произошедшего 
30.04.19 г. у остановки напротив меду-
чилища, а также водителей мусорово-
за и других машин, стоявших в правом 
ряду на светофоре, молодого челове-
ка, снимавшего ДТП на камеру, прошу 
позвонить по тел.: 8-982-539-69-37, 
8-992-353-57-18.

• Питомник мейн-кунов «Taigolivions»
предлагает котенка самой большой 
домашней кошки в мире! Кот (4 мес.)  
воспитан, социализирован. Вместе с 
котенком вы гарантированно получите: 
свидетельство о происхождении, ветпа-
спорт с отметками о прививках, договор, 
а также бесплатные консультации завод-
чика. Тел. 8-982-186-62-42.

КВАРТИРЫ

КОМНАТЫ

ДАЧИ, ЗЕМЛЯ

ДОМА

ВАКАНСИИ

УСЛУГИ

ПОИСК

ЖИВОТНЫЕ

www.zakaznv.ru

ООО «Рацио» +7 (3466) 408 202

Заказ полиграфии «под ключ» 
с доставкой до подъезда

О ТИПОГРАФИИ
Расчет стоимости тиража, система 
проверки макетов, оформление за-
каза онлайн, без выходных.

ДОСТАВКА
Доставим заказ в ближайший к вам 
пункт выдачи или до офиса в удоб-
ное время и день.

МЫ ГАРАНТИРУЕМ
Мы дорожим нашей репутаци-
ей. Если тираж будет поврежден 
во время транспортировки, мы 
перепечатаем и доставим его бес-
платно.
ВСЕГДА НА СВЯЗИ
Связаться с нами можно любым 
удобным для вас способом: по 
телефону в рабочее время отдела 
продаж или в любое время через 
форму обратной связи.

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

ЗАО «Медиа-Экспресс» объявляет конкурс на замещение ЗАО «Медиа-Экспресс» объявляет конкурс на замещение 
вакантной должности коммерческого директора еженедельника вакантной должности коммерческого директора еженедельника 
«Самотлор-Экспресс» (с испытательным сроком). Наличие опыта и «Самотлор-Экспресс» (с испытательным сроком). Наличие опыта и 
своей клиентской базы – приветствуется. своей клиентской базы – приветствуется. 

Работа коммерческим директором в СМИ – это уникальная воз-Работа коммерческим директором в СМИ – это уникальная воз-
можность для креативного молодого человека (мужчины/женщины) можность для креативного молодого человека (мужчины/женщины) 
получить стабильный заработок на безбедную жизнь. Это достой-получить стабильный заработок на безбедную жизнь. Это достой-
ное положение в обществе и рост социального статуса. Это увле-ное положение в обществе и рост социального статуса. Это увле-
кательная работа в творческом коллективе и деловые контакты с кательная работа в творческом коллективе и деловые контакты с 
солидными клиентами. солидными клиентами. 

Соискатели могут отправить свои резюме на электронную по-Соискатели могут отправить свои резюме на электронную по-
чту: pressа-nv@yandex.ru с пометкой в теме «Для Павла Колина». чту: pressа-nv@yandex.ru с пометкой в теме «Для Павла Колина». 
Не забудьте указать контактный телефон. Конкретные условия Не забудьте указать контактный телефон. Конкретные условия 
работы будут обсуждены в ходе собеседования. Ждем вас!

Ты готов занять 

свободное 
кресло?


